

学校通信

発行：令和元年7月25日
発行所：呉市立和庄小学校
〒737-0044 呉市八幡町10番7号
TEL 0823-23-6688 FAX 0823-26-6063
文責：芳川 真理

<学校教育目標> 夢を持ち自ら学ぶ～前進そして感謝～

令和元年度1学期がんばりました！

7月21日（金）に終業式がありました。終業式では、6年 濱田 悠太郎君、4年 佐藤 颯哉君、2年 大塚 いちかさんが代表で、1学期うれしかったことやがんばったことの発表をしました。

この1学期大きな事故もなく終わることができたことうれしく思いますとともに、保護者・地域の皆様のご協力ご支援に心から感謝申し上げます。

図書委員会の委員長として全校児童が読書活動を楽しめるように、みんなが支えてくれる中でいろいろな活動をやり遂げました。



友達が増えたことがうれしかったです。運動会のリレーの練習や漢字学習等あきらめずに努力することをがんばりました。



時間を守ることをがんばりました。そして、みんなと仲よく学習することができました。



なごみ賞

なごみ賞は、昨年度まで先生方に推薦者を出してもらい、その中から決定していました。

今年度は、せっかくなので、先生方から出されていたなごみ賞への推薦書を職員室前に掲示することにしました。（自分の名前が出ていないかな）と探しに来る子供達が増えました。担任の先生以外の先生方からもたくさん推薦書が出されました。良いところを認められることは、大人も子供も嬉しいですね。機会があれば、ご覧ください。



なごみ賞受賞者

4月	6年	中村	彩代さん
5月	2年	周藤	晃君
6月	6年	伊藤	咲妃さん
7月	6年	藤川	拓大君

犯罪防止教室をおこないました！

7月17日（水） 呉警察署少年育成官 岡原様を講師に招聘し、3・4・5・6年生を対象に実施しました。ねらいは次の通りです。

- ①万引きをすることも、他人に実行させることも犯罪であることを認識させる。
- ②万引きは、たくさんの人を悲しめることに通じることに気付く。
- ③「3つの勇気」について知り、悪いことを断ることができる強い意志をもつことの大切さを理解する。

最初に、教師による「万引きを友達に勧められ、実行したところを店員さんに見つかる」という内容の寸劇を見ました。勧められた人はどうすればよかったのかを個人で考え、代表児童が考えを発表しました。次に、縦割り班に分かれ、「どうして万引きがいけないのか」について、自分の考えをワークシートに記入した後、グループ協議をしました。

最後に、岡原少年育成官から、「万引きは犯罪であること」「お店の人はそのことによって被害をうけていること」「万引きをしないためには、止める勇気・断る勇気・しない勇気の3つの勇気が大切であることを教えてもらいました。

え、でも。

誰も見てないからわかんよ。

今、お店の物を取りましたね。

わたし、取ってません。

どうしよう



お店の人も困るから、やめたほうがいいよ。

わたしたちの班では・・・



万引きは犯罪です。被害者ができます。

